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Résumé 

Objectif: Améliorer la pratique de la césarienne en analysant la césarienne selon la classification de Robson.

Méthodologie: Il s'agissait d'une étude transversale et descriptive réalisée à l'hôpital universitaire de Cocody. Il couvrait les sections césariennes réalisées au cours de l'année 2015 et classées selon les 10 groupes de Robson.

Résultats: Le taux global de césariennes en 2015 était de 42,8% (3 100 césariennes pour 7229 accouchements). Le groupe 1 a été le principal contributeur à la césarienne totale avec un taux de 20,5%, suivi du groupe 3 (18,6%), du groupe 5 (16,4) et du groupe 10 (12,2%); Contrairement aux données de la littérature où les groupes étaient classés par ordre décroissant, les groupes 5, 1 et 3. Cette différence était due aux évacuations médicales et à nos conditions de travail.

Conclusion: le taux de césarienne est en augmentation constante dans notre département. Les patients référés ont joué un rôle important dans la distribution de la césarienne selon la classification de Robson en 10 groupes.
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ABSTRACT:

Objective: Improve the practice of cesarean section by analyzing the cesarean section according to Robson's classification.

Methodology: This was a cross-sectional and descriptive study carried out at the University Hospital of Cocody. It covered the Cesarean sections performed during the year 2015 and ranked according to the 10 groups of Robson.

Results: The overall Cesarean section rate in 2015 was 42.8% (3100 cesarean sections for 7229 deliveries). Group 1 was the largest contributor to overall Cesarean section with a rate of 20.5% followed by group 3 (18.6%), group 5 (16.4) and group 10 (12.2%); Contrary to data in the literature where groups were in descending order groups 5, 1, 3. This difference was driven by medical evacuations and our working conditions.

Conclusion: The Cesarean section rate is constantly increasing in our department. Referred patients played a huge role in the distribution of C-section along the Robson's 10 groups classification. 
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